

## Yo no quiero su ayuda, pero les exijo se me devuelva el techo que me robaron

**“No continúen más con la idea de cobrarme por lo que no es de ustedes”**

Ciego de Ávila, junio de 2018. A: Presidente de la Asamblea del Poder Popular Municipal, calle B / 2da y 3ra Gaspar, Baraguá, Ciego de Ávila. De: Mirian Esteben Brefe. Comunidad San Pedro, Baraguá, Ciego de Ávila. Asunto: Yo no quiero su ayuda pero les exijo se me devuelva el techo que me robaron. Yo, Mirian, con cédula 80091829817, les expongo lo siguiente: Apoyada en su constitución de la República de Cuba de 1992 y demás herramientas legales que me amparan como ciudadana natural cubana me dirijo ante usted, para responsabilizarlo ante esta violación a mis derechos. Durante años mi esposo dedicó nuestros ahorros en la construcción de este hogar, el que nos llevó con mucho esfuerzo varios años construirlo y ustedes me lo quieren quitar. En marzo de 2015 tras el fallecimiento de mi cónyuge el registro de la propiedad de la vivienda en este municipio me notificó que me arrendaría el inmueble, porque no contaba con documentos legales que respaldaran el mismo. Desde ese momento entré



**“Acudí a ustedes en busca de apoyo y nadie se sensibilizó con mi caso”**

en litigio con dicha institución, acudí a ustedes en busca de apoyo y nadie se sensibilizó con mi caso. Después de un largo proceso pensé que por fin se darían por vencidos y no fue así, para agravar más mi situación, mi vivienda sufrió daños parciales en su cubierta con el cruce del huracán Irma por esta provincia. Durante la recuperación usted junto a otras autoridades me visitaron, al ver los daños me propusieron donar las planchas de fibrocemento que quedaron en buen estado para reparar otras

viviendas y a mí me darían a cambio un techo de zinc por lo que accedí. Después de tantos reclamos a la comisión para dañificados por el huracán, ahora me dicen que mi caso será tramitado por la dirección municipal de la vivienda bajo la condición de que si me reparan mi casa se me va arrendar, por lo que yo no estoy de acuerdo. Esta vivienda fue construida con mucho sacrificio y no voy a pagar por lo que es de mis hijos a cambio de unas planchas de zinc. Soy madre viuda con dos niños menores de edad, vivo en condiciones infrahumanas en un cuarto que se moja, con techo de pedazos de fibro y zinc que tuve que poner para ampararme del sol y la lluvia. Yo no quiero su ayuda, pero les exijo se me devuelvan el techo que me robaron, no continúen más con la idea de cobrarme por lo que no es de ustedes. Sin más: Mirian Esteben Brefe. Por el Coordinador de la Defensoría del Pueblo, Yasmani Díaz Romay y el defensor del pueblo Norberto Prado Arroche.

**“Esta vivienda fue construida con mucho sacrificio y no voy a pagar por lo que es de mis hijos”**

## Serpiente traga a mujer



Jakarta, Indonesia ([Prensa Asociada](#)). Una serpiente pitón de 23 pies de largo se tragó una mujer en la zona central de país. La víctima fue Wa Tiba de 54 años de edad que desapareció el jueves pasado cuando fue a chequear su siembra de vegetales cerca de su villa en la isla de Muna, según informo el jefe de la villa. El viernes sus familiares fueron a buscarla y solo encontraron sus sandalias y una linterna. La familia y vecinos luego hallaron, a unos 50 metros de las pertenencias, a una serpiente con el estómago abultado, en la que después de matarla, encontraron el cuerpo de la mujer con las ropas puestas. Parece que el ofidio la tragó por la cabeza primero. Reportes de una pitón comiendo un ser humano son raros porque se alimentan comúnmente de animales, pero este es el segundo ataque contra un humano desde que el año pasado un hombre de 25 años fue tragado completo por una pitón en la provincia de West Sulawesi.

## “Me mataron toda mi familia”

Organizaciones de derechos humanos denunciaron el sábado 16 de junio que grupos "parapoliciales", protegidos por la policía, incendiaron la casa de una familia cristiana en Managua, en la que murieron cuatro adultos y dos menores (de 8 meses y 2 años). Vecinos del edificio han informado que el incendio fue provocado "por policías y paramilitares" porque la familia se rehusó a abrir las puertas del inmueble para que en el techado se colocaran francotiradores que pretendían atacar esa zona de la capital de Nicaragua, levantada en barricadas contra el gobierno de Ortega. Los vecinos narraron que estos grupos les dispararon cuando intentaban apagar el fuego. Una superviviente, Cinthia Velazquez dijo: "Toda mi familia está muerta...eran hombre armados que andaban con fusiles, en una camioneta. Yo me tiré al balcón y todavía trataron de matarme, pero no pudieron...los niños lloraban pidiendo auxilio". "Maldigo a Daniel Ortega y toda su familia", dijo con la voz cortada por el llanto. "Ayyy mi papito, ayyy mi mamita, mi hermanito, mi cuñada, mis niños, ayyy mis sobrinitos...me mataron toda mi familia" repetía una y otra vez.



# “La ignorancia mata a los pueblos” José Martí

## ¿Qué está pasando con los subsidios, para dónde están desviándose estos materiales?

Martes 12 de junio de 2018. De: Rolando Gerardo Monroe, con CI 51110736905 y dirección en Avenida Principal número 3765 B, Navajas, Matanzas. A: Dirección Provincial de Vivienda. Con copia a: Instituto de la Vivienda (La Habana). Ministerio de la Construcción (La Habana). PCC Municipal (Matanzas). PCC provincial (Matanzas). Gobierno Provincial (Matanzas). Gobierno Municipal (Matanzas).

Mediante la presente me dirijo a usted para denunciar el mal proceso y el mal trabajo que se está llevando con mi caso número 36/2017. En dicho año me dirijo a solicitar un subsidio para reparar mi vivienda que se encuentra en muy mal estado. Al pasar los días se personificó en mi casa una comisión presidida por el ciudadano Ramón Cuesta Brito el cual me comunicó que me mandaría al grupo de arquitectos para valorar mi situación puesto que mi casa es de tablas y el techo de guano. Como era de esperar el grupo de personas llegó presidido por la arquitecta Ana Laura Rosselló, todos trabajadores de la vivienda en Matanzas. En abril del 2017 se me comunica que finalmente se aprueba mi crédito para una reparación total de la vivienda. Desde la fecha



se me ha estado peloteando de un lado para otro y no he visto nada para reparar la vivienda. En estos momentos se nos cayó una parte del techo de la cocina. No debo pasar por alto que vivo con mi señora y somos los dos de la tercera edad además tenemos una hija con problemas de locomoción como debe comprender la situación es bien precaria porque solo contamos con el retiro de los dos que en gran parte se va en medicamentos. Ya realmente estamos cansados de que nos mientan y se rían prácticamente en nuestras caras. Nos preguntamos porque hay personas que ocupan puestos y cargos que no merecen, nos preguntamos porque tanta maldad con las personas que tienen un bajo ingreso económico. Nosotros no

nos podemos dar el lujo de pagar los materiales por la bolsa negra, materiales que además, ya están aprobados para la reparación de mi casa. ¿Por qué hay dirigentes que permiten a estas personas que hagan este tipo de cosas o acaso también están implicados en el mal trabajo? Por lo antes expuesto demandamos: 1-Se haga una investigación y se descubra que está pasando con los subsidios aprobados, para dónde están desviándose estos materiales. 2-Respeto al pueblo. 3-Respeto y consideración a las personas de bajos ingresos. 4-Se verifique el trabajo de estas comisiones y se les pida cuenta por la demora. 5-No se les permita más a estos funcionarios que engañen y manipulen al pueblo. 6-Se acabe la malversación, el lucro y la especulación con las necesidades de las personas. Denunciamos: el mal trabajo, la falta de ética y profesionalidad de quienes tienen que garantizar el buen funcionamiento de las entidades estatales. En espera de su respuesta y de que se tomen medidas al respecto, Rolando Gerardo Monroe. Por la Defensoría del Pueblo: Juan Manuel Lara, Juan José Abella Zugsa y Elizabeth Piedra Mande

## Un hombre que una vez creyó en esta Revolución



Un ex combatiente cubano en Angola quien sobrelleva padecimientos de salud, denuncia abandono por parte de las autoridades pertinentes lo mismo gubernamentales como partidarias. Al PCC, Avenida XX Aniversario; Asam-

blea del Poder Popular, Avenida Frexes entre Martí y Fomento; Asociación de Combatientes de la República de Cuba, Plaza de la Revolución. De: Justo Germán Rosales Guerrero, con carné de identidad 58052811865 y dirección particular en Calle 22 casa #14, Reparto Santa Rita, Velasco, Holguín. Formulo la denuncia de que me encuentro enfermo y abandonado, por las autoridades tanto del gobierno como del partido que siempre defendí. Cumplí misión internacionalista en la hermana República de Angola, donde por mis aptitudes morales y combativas obtuve el grado de capitán. Me encuentro enfermo de diabetes y úlceras de pies, con escasos recursos económicos que

apenas me alcanzan para comer. Además, las medicinas que necesito son escasas y cuando están a la venta los precios son elevados, por lo que no puedo adquirirlas. Estoy desmovilizado del ejército y con chequeras, no por los servicios prestados en el ejército sino por mis años de trabajo después de haber regresado de Angola. Sé de la existencia de una instalación para militares de alto rangos, a la que exijo se me traslade para que se me atiendan correctamente. En espera de respuesta, un hombre que una vez creyó en esta Revolución. Defensoría del Pueblo: Oscar Pupo Cruz. Sorania Cruz Rosales, Delegación en Velasco, Gibara, Holguín

Este domingo 17 de junio Iván Duque se convirtió en el presi-

## Triunfo en Colombia fracaso para castrismo

dente número 60 de la república de Colombia y el más joven en asumir el cargo en la historia de ese país. Duque, candidato de la derecha (Partido Centro Democrático), tomará posesión el próximo 7 de agosto, le ganó en la segunda vuelta al candidato de la izquierda, Gustavo Petro. El nuevo presidente colombiano es un aliado del ex presidente Alvaro Uribe, quien en un comunicado el pasado 26 de abril informó que fue contactado por el ministro del Interior de Colombia, Guillermo Rivera, para [informarle](#) sobre un atentado contra su vida planeado por el gobierno de Nicolás Maduro y la dictadura castrista. La llegada de un aliado de Uribe a la presidencia de Colombia consolida el frente de gobiernos democráticos, abiertamente enemigos de la dictadura castrista. Según [Radio Habana](#): “Su llegada al poder (de Iván Duque) es interpretada como el regreso del Uribismo (del expresidente Alvaro Uribe) al gobierno en Colombia y de los sectores de la extrema derecha que se oponen al histórico Acuerdo de Paz negociado en La Habana. Foto: Duque y Uribe

